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寺田（中丸）・大野（南部）・粕谷（ 東 ）・黒澤（東深） 

北嶋（中央）・高久（本西）・中水（公団） 
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※事務局（生涯学習課）香川 
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１ 開会の言葉・・・・・青少年指導委員会 岡野 副代表 

 

２ 代 表 挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

１／ ４（木）；南部地域コミュニティ 

<報告者>◎大野委員（南部）  

 

 

１／１８（木）；東間深井地域コミュニティ 

<報告者>◎黒澤委員（東深） 

     

 

２／ １（木）；中央地域コミュニティ（駅前東側） 

<報告者>◎北嶋委員（中央） 

 

 

○学校代表 

<報告者> 多田委員（宮内中） 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

  １ 中丸  ２ 南部   ３ 東  ４ 東間深井 

   

  ５ 中央  ６ 本町西高尾  ７ 西部 

 

  ８ 公団   

 

（３）今後の巡回指導方法の変更について（事務局） 

 

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 



（１） 開会行事記録 

 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項等） 

 

 

 

委員 

 

１／ ４ （南部地域／担当；南部・中丸・公団）１８：００～ 

６名参加 推進員１名参加（事務局１名同行） 

○巡回コース概要 

ヨークマート二ツ家店 

・新年の挨拶及び本日の参加お礼並びに事務局による出欠確認の後、

本日の巡回ルート等の確認 

サンキ北本店 

 ・代表の３名が入店して情報収集する。 

・店長不在（月・木休み）のため副店長に対応いただいた。特に問

題なし。 

ウェルシアプラザ北本店 

 ・代表の３名が入店して情報収集する。（店長対応）特に問題なし。 

ハードオフ・オフハウス北本店 

 ・代表の３名が入店して店内巡回及び情報収集する。（店員対応）

特に問題なし。 

・来客は少なめであった。 

セリア北本二ツ家店 

 ・代表の３名が入店して店内巡回及び情報収集する。レジ担当は１

名であった。 

 ・研修生が対応のため、詳しいことは分からないとのことだった。 

※開会前に事務局から連絡 

 ・事務局職員の欠席と代理進行の旨を報告した。 

 ・１月２６日（金）に行われた青少年指導委員会新年会の状況について報告するとと

もに、御協力に感謝申し上げた。（参加者；委員１１名・事務局３名） 

＜開会の言葉（副代表）＞ 

 ・日頃、寒い中の活動に対して御礼申し上げる。 

 ・テレビでは梅や桜の開花のニュースが報じられている。春が近づいているようだが

昨日は降雪があった。体調に気をつけてほしい。中学生や高校生の受験生の気持ち

は、普段とは違うのではないかと思う。 

 ・この会が、より良い方向への活動になるよう御協力いただきたい。 

＜代 表 挨 拶（代 表）＞ 

・日頃の活動に感謝申し上げる。 

・受験期である中学３年生は、最後の追い込みの時期である。降雪による悪天候の日

もある。健康に注意してほしいと思っている。 

・春には新１年生を迎える。暖かくなり、子どもたちも外に出てくる機会も多くなる

だろう。子どもたちの安全を守っていきたい。 

・過日行われた新年会は楽しい会となった。 

・これからも、本会の活動が充実するようよろしくお願いする。 



→中山道の歩道を北進し、ＴＳＵＴＡＹＡ方向へ進む。 

ＴＳＵＴＡＹＡ北本店 

 ・男性店員に対応いただいた。来店者は年末の方が多かったとのこ

と。特に問題なし。（来店者は３名ほど） 

 ・１１月の訪問時にはオープンしていた２階の「トレカステーショ

ン」の様子を確認した。（カードの売買とカードゲームを愉しむ

スペース） 

退勤間際の店舗責任者（男性）に情報収集するチャンスがありお 

話を伺った。 

→当店は、２０時までの営業で、夜遅い時刻まで営業していな

い。 

→カードの売買には親の承諾を必要としている。売買等に関し 

てトラブルはない。 

→今日も昼間は多くの子どもが来店していた。 

→年末年始は、親と一緒の来店なので安心だった。 

等の情報をいただいた。 

・訪問時、男子高校生３組、７名が楽しんでいた。公団地域委員の

記憶によると、１１月の訪問時と同じ高校生がいたとのこと。 

・レジカウンターでは、母親と小学生の息子がカードの売却に来て

いた。母親によると、約１００枚で３０００円位になったとのこ

と。 

・一巡後退出し、中山道の歩道を南進する。 

１００円ハウスレモン北本店 

 ・委員が入店して情報収集する。レジ担当者は１名のみ。レモンの

日（消費税なし）のため混雑していた。特に問題なし。 

 ・多くの来店者があった。 

→中山道の歩道を北進し、ヨークマート北本二ツ家店方向へ進む。 

ヨークマート北本二ツ家店 

 ・代表の３名がサービスカウンターを通して情報収集した。店長が

好意的に対応してくださり、特に問題なし。敢えて言えば、年末

は１２月３１日まで、年始は１月２日から営業したが、休業した

１日の間に緑のカラーコーンが１基不明になった。敷地内を探し

たがどこにもなかったとのこと。 

 ・１９時近くなり、来客が増えてきた。 

 

※１月４日はまだ正月気分のようで、全体的に活気は感じられな

かった。 

 

 

 

委員 

 

１／１８ （東間深井地域／担当；東深・東・中央）１８：００～ 

８名参加 推進員１名参加（事務局１名同行） 

○巡回コース概要 

ヘイワールド 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

ユニクロ 

・青少年関係の非行はないとのこと。 

※９名（委員８名・推進員１名）がＡ、Ｂに分かれ、情報収集。 

Ａ マツモトキヨシ 

 ・当店は、酒やたばこを扱っていないので、販売に係る問題はな

い。万引き等のトラブルもなし。 



Ｂ フードスクエアカスミ北本深井店 

 ・店内を一巡するとともに、店員への情報収集により、特に問題な 

いとのこと。 

アミューズメントプレビ 

 ・２歳くらいの女の子を連れた母親、ジャージを着た中学生２人

（他市内中学生）などが来店していた。 

 ・店員への情報収集では、冬休み期間中、平日に小学校低学年児童

の来店が多い（保護者と一緒に来ている）とのこと。特に問題は

なし。 

ヤマダ電機テックランド北本店 

 ・代表者が入店して情報収集する。万引き等トラブルはなし。 

→ヘイワールド建物内に入る。（２Ｆ） 

２Ｆ休憩コーナー（グリーン広場） 

 ・中学生（私服）が約１０名。声がけに反応してくれた。一般客は

５名程度。Wi-FiスポットやＡＣ電源(コンセント)があり、中学

生はスマホゲームを友達同士５名で興じていた。 

３Ｆ休憩コーナー(催事場) 

 ・翌日のイベント開催準備のため閉鎖されていた。 

スポーツデポ 

 ・代表者がサービスカウンターで情報収集。万引き等の被害はな

し。 

→ヘイワールドから退出して、深井６丁目公園方向に進む。 

深井６丁目公園 

 ・照明等も少なく、暗い。 

・誰もいなかった。特に問題なし。 

→深井６丁目公園前の通りを桃泉園方向へ南進。市境で街灯が少なく 

道幅が狭い。 

ドラッグコスモス鴻巣人形店 

 ・委員３人が入店して情報収集。開店以来問題は起きていないとの

こと。 

※隣接している歩行者信号のある交差点では、３０年ほど前に中学

１年生が交通事故で亡くなったという情報が、店外で待機してい

る間に委員からあった。 

ローソン北本深井３丁目店 

 ・女性店員１名。代表の委員が入店して情報収集する。特に問題な

し。 

→国道１７号方向へ東進。 

「学習塾」等のあるビル 

・この日は駐輪場の自転車も少なく、目視だけであるが、塾へ入る

中学生はいなかった。 

 

※風もなく気温が高く、巡回しやすい日であった。 

 

 

 

 

委員 

２／ １（中央地域／担当；中央・本西・東深・中丸） 

１８：００～ 

１０名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

東部公民館 



  

 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

多聞寺・天神社 

 ・誰もいない。特に問題なし。 

北本交番 

 ・警察官不在で情報収集ができなかった。 

ドラッグストアコスモス北本店 

 ・代表者数名が入店して情報収集した。 

 ・他市内の同店舗では万引き、たむろ等があったようだが、当店舗 

ではそのような事例はないとのこと。何かあれば連絡をいただけ 

るとのこと。 

→北本２丁目地内住宅街を東中央通り方向へ移動。東中央通りを北側 

に移動する。 

ドラッグスギ北本店 

 ・代表者数名が入店して情報収集する。特に問題なしとのこと。 

→再度、東中央通りを南側に渡り、北本２丁目地内住宅街に戻る。 

北本２丁目公園 

 ・誰もいない。特に問題なし。 

→北本２丁目地内住宅街を移動し、中山道に出る。 

ドラッグセイムス北本 

 ・代表者数名が入店して情報収集する。子どもだけの来店はない。

特に問題なし。 

→中山道を西側に渡る。 

北本１丁目公園さくら公園 

 ・昨年度のこの時期に巡回した時は、高校生の男女がベンチにいた 

ことが話題に上がった。今回は、誰もいなかった。 

→踏切方向へ移動し、高崎線沿いを南進した。 

 細い道ではあるが、自動車や自転車等の通行は相当量ある。 

宮脇書店 

 ・代表者数名が入店して情報収集する。駐車場でのたむろ等ない。

特に問題なし。 

ドラッグコスモス北本本宿店 

 ・代表者数名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

 ・大人の万引きが多い。パトカーを見かけることもあった。 

ファミリーマート片山北本店 

 ・代表者数名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

東部公民館 

 ・次回連絡調整情報交換会議の日時や対応者、委員の体調等を確認 

後、解散した。 

 

※当日は、日中は暖かく穏やかな日であったが、午後から風が強くな

り巡回指導時も強風に難儀した。 

※このような天候の中でも、活動に参加、協力いただける委員の皆

様に感謝するものである。（事務局より） 



学校から 

宮内中委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

代表 

委員 

 

副代表 

 

委員 

○学校やＰＴＡでの巡回は、特に行っていない。 

○宮内中の現況 

 ・いじめ５件（解決４・経過観察１） 

 ・長期欠席２３名（非行傾向２名）学校、保護者、本人と連携を

取り対応している。 

 ・生徒間暴力４件 

○３年生は、受験のため２月末までは何もないだろうが、受験が終

わると羽目を外してしまうこともあるかもしれない。１・２年生

は平和な状況である。 

○外部の方からの情報 

 ・１学期頃、下校中に同じ場所に長い時間留まり、話をしていた

中学生がいた。 

 ・中学生が道路を横に広がって歩き、小学生が通れない状況が

あった。 

○学校内は落ち着いた状況である。来年度に向け、生活のきまりを 

緩和させていこうかとも検討中である。 

 

・宮内中学校は北本駅伝に参加しているのか。 

・個人参加はあるかもしれないが、学校としては参加していない。 

 

・宮内中学校の自転車通学の状況、及び指導内容について知りた

い。 

・自転車通学者は少ない。（ワコーレに居住する生徒のみが該当） 

 部活動での自転車利用の際は、並列しないよう指導している。 

 ヘルメットを学校から貸し出している。 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

 

 

（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項） 

中 丸 

※会議中に委員からの発言はありませんでしたが、以下のとおりメモをお預かり

しました。 

○１／１３（土）北本七福神めぐり 開催 

○３／ ２（土）・３（日） 

        第３４回中丸公民館コミュニティまつり 開催予定 

南 部 
○２／１８（日）普通救命講習会 開催予定 

○３／ ３（日）花いっぱい運動 開催予定 

東 

○１／２８（日）ボウリング大会 開催（体育祭の代替） 

（アイビーボウル／１００名参加） 

○２／ ３（土）「長巻寿司作り」と「豆まき」開催 

（勤労福祉センター／３５名参加） 

※当日夕方、ＮＨＫニュースで放映された。 

○３／１０（日）東地域コミュニティ文化祭 開催予定 

（勤労福祉センター／展示・バザー・模擬店等） 



東間・深井 

○２／１０（土）「手打ちうどんを作りましょう」開催予定 

   ※公民館で手打ちうどんを作り、食べるイベント。 

    コロナ禍で中止が続き、昨年は茹でたうどんを持ち帰っても 

    らったが、今年は４年ぶりにつゆを用意し、みんなで食べ

てもらう予定。 

定員５０名の申込あり。 

○２／２５（日）ドッジボール大会 開催予定（体育祭の代替） 

   （総合体育館／小学生中心のチームで行われるが、大人も参

加できるコーナーも用意するとのこと。） 

○３／ ９（土）定例グラウンドゴルフ大会 開催予定 

○４／１３（土）東間深井コミュニティ総会 開催予定 

（北部公民館体育室） 

中 央 

 

○２／１０（土）・１１（日） 

中央地域コミュニティまつり 開催予定 

（東部公民館／展示；１７団体 

発表；2/10→５団体 ・ 2/11→１１団体） 

本町・西高尾 

○１／１３（土）親子たこあげ大会 開催 １２２名参加 

○１／２７（土）・２８（日）文化のつどい 開催 

※文化センター・展示のみ／２日間で１９３５名来場 

      ※西小放課後子ども教室の作品も展示 

○２／１８（日）健康ウォーキング 開催予定 

（現在９６名参加予定） 

西 部 

○１／１４（日）親子たこあげ大会 開催 

（水辺プラザ公園／２１９名参加） 

 ※凧作り教室もあり、昨年度より参加者が１００人増 

○２／２４（土）・２５（日） 

西部地域コミュニティまつり開催予定 

（展示の部／発表の部／ 

模擬店・バザー・抽選会・バルーンアート） 

公 団 

○２／ ４（日）公団地域文化祭 開催（４年ぶりの開催） 

            ※１日開催だったが、大変盛況であった。 

○３月にグラウンドゴルフ大会又はゴルフ大会開催を計画中 

注）上表内の記載については、会議当日の令和６年２月７日（水）現在 

 

 

 

 

 

 

 



（４）「情報交換」等の記録 

情報交換   

において 

出された意見等 

内 容 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年７月以降、「巡回指導方法を公用車を利用する方法に変更す 

ることについて」事務局から説明して意見を求めた。 

□概要 

 ・令和２年２月以降のコロナ禍にあって、青少年指導委員会の

「巡回指導」の活動が「徒歩」で行われてきた。しかし、昨今

の「新型コロナ感染症」の終息も視野に入った社会的状況を鑑

み、「公用車を利用した方法」（「徒歩」と「公用車利用」の

併用）へ変更することを考えている。 

□各方法によるメリット（○）、デメリット（▲） 

 ＜徒 歩＞ 

  ○歩行者の目線で巡回地域の危険個所等を確認できる。 

  ○道路等の交通事情に影響されず、ほぼ予定された時間内に行 

うことができる。 

  ○移動に係り乗り降りする時間が不要となる。 

○移動時に一定の距離が保たれ、感染症対策が簡便である。 

○集合場所を各地域に分散させることにより、委員の居住地の

近くが集合場所となり、移動に係る負担が軽減できる。 

▲徒歩による移動で身体的負担が大きい。（膝痛等） 

▲巡回指導中の急な天気、天候の変化時に対応が不可能であ

る。（降雨や雷鳴時） 

▲１時間程度の活動の中で、集合場所から移動できる範囲が限

定的となり、折角、立ち寄り許可をいただいている民間商業

施設等へ訪問できないケースが多くなる。 

＜公用車利用＞ 

○次の訪問場所との距離が長い場合でも移動が容易になる。 

○徒歩による巡回指導より、より多くの場所を巡回できる。 

○移動に係る身体的負担が軽減できる。 

○巡回指導中の急な天気、天候の変化時に対応が可能となる。 

▲密閉された車内での移動で感染症対策に配慮が必要である。 

※事故があった場合の保険対応あり（確認済） 

□具体的な巡回指導方法の変更 

・①巡回地域の単位を８圏域のコミュニティとすること ②集合場

所を各地域コミュニティ内にある公共施設や民間商業施設等と

すること ③原則として毎回の巡回指導に事務局職員２名が対応

すること は今後も継続する。 

・各地域の巡回指導実施予定回数の内、約半数回を公用車利用と

する。（令和６年９月５日～令和７年６月１９日までの２０回

の内９回と、７月２５日実施予定の夏季巡回指導） 

※配慮事項 

・各地域の巡回指導機会の内、１回は公用車利用とする。 

・冬季（日没が早い時期を含む）の巡回指導及び、周辺環境が徒 

歩による巡回指導が困難な地域を優先して公用車利用とする。 
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□今後の予定 

・今後開催予定の「青少年指導委員会連絡調整情報交換会議」 

（R5.12/27（済）・本日・3/27）において説明する。 

 

・参加人数の多い日に、公用車に乗り切れるか。 

 

・参加人数の状況に応じて、台数や大型の公用車を利用するなど準

備する。 

 

・以前は、車での巡回で知らない地域に行ったこともあった。集

合、解散は、今までどおり地元になる。 

 

・鴻巣方面の遠方にも行ける。 

 

・子供公園など、徒歩ではなかなか行けなかった。 

 

・学校の方からも、巡回を強化してほしい所があれば連絡してもら

えるとよい。 

 

・（宮内中学校区では）ヘイワールドや東間地区内の公園。 

 

・２月１日の巡回指導は、強風で途中まで向かったが、無理と思い

家に引き返した。 

 

・（下見されて）無理な場合は欠席する。無理してまでやる活動で

はない。 

 

・全ての委員さんについて、御自分の体が一番なので、無理せず心

配な場合は休むことも大切である。 

 

 

（５） 閉会行事記録 

＜代表の挨拶から＞ 

 ・（事務局から説明のあった）新たな公用車を使った巡回について、各地域でも話し

合ってもらいたい。より良い方法があったら教えてほしい。 

 ・委員には、無理のないかたちで、青少年のためにさらに良い活動にしていきたい。 

 

 


